
 「２０２５年日本国際博覧会（大阪・関西万博）」の広報について 

 

令和６年１１月２２日（金）午後１時より当所会議室におきまして経済産業省

四国経済産業局職員と当所役員他との間で２０２５年開催の大阪・関西万博に

ついて意見交換が行われました。四国経済産業局からは地域経済部長の熊野氏

とサービス産業係長の魚下氏の２名、当所からは坂東会頭、川真田専務、山口相

談所所長が出席しました。 

四国経済産業局職員から関西万博について、資料に基づき詳しい説明を受け

ました。具体的には、開催されている諸々の博覧会についてはランク分けされて

おり、今回の大阪・関西万博は５年に一度開催される最も高い位置づけの博覧会

であることや日本で開催された同じ位置づけの博覧会は１９７０年の大阪万博、

２００５年の愛・地球博以来となること、心配していた前売りチケットの販売も

経済界のご協力もあり既に半数が捌けたこと、各パビリオン、イベントの状況は

今後随時明らかになってくる等の説明がありました。当所からは、進捗状況につ

いてのネガティブな情報やチケット購入の“分かり難さ”が課題では、との意見

が出されました。 

四国経済産業局としては、万博の周知をして欲しいとの意向であり、当所とし

ては、ホームページでの広報や建物内にポスターを掲示するなどして対応する

こととなりました。 

過去の大阪万博で展示されていた様々な技術のほとんどは現に実現されてお

り、今後の未来を先取りして体験できる良い機会ではあると感じました。 

 

 

 

 

 

 

 


